

MAGAZINE

Jum'at Berkah, Danramil 12/Donorojo Serahkan Bansos di Lokasi TMMD REG 115 Kodim 0719/Jepara

Agung widodo - JEPARA.MAGZ.CO.ID

Oct 21, 2022 - 22:28



Danramil 12/Donorojo Didampingi Kepala Desa Atau Petinggi Ujungwatu Sungatono Telah Menyerahkan Bantuan Sosial Kepada Sejumlah Lansia di Lokasi TMMD Reguler 115 Kodim 0719/Jepara, Jawa Tengah.

JEPARA- Melalui Komandan Koramil (Danramil) 12/Donorojo Kapten Chb Edi Susanto, Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.IP., selaku

Dansatgas TMM Reguler ke 115 tahun 2022 di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah, kembali memberikan bantuan sosial kepada warga di lokasi TMMD.

Menurut Danramil 12/Donorojo Kapten Chb Edi Susanto, bantuan yang sosial yang diberikan kepada warga tersebut khusus untuk lanjut usia (Lansia) atau janda yang membutuhkan bantuan. Seiring dengan hari ini tepat hari Jum'at yang penuh keberkahan, banyak umat muslim berharap keberkahan dari Allah SWT.



Seperti yang digelar di sekitar kegiatan rehab rumah tidak layak huni (RTLH) milik Ibu Wagini, di Dusun Sidorejo, Desa Ujungwatu. Di lokasi tersebut, Danramil 12/Donorojo didampingi Kepala Desa atau Petinggi Ujungwatu Sungatono telah menyerahkan bantuan sosial kepada sejumlah Lansia.

"Bantuan sosial yang kita serahkan, merupakan bantuan dari Dansatgas TMMD Kodim Jepara di daerah pelaksanaan TMMD di Ujungwatu. Tujuannya Dansatgas TMMD ingin meringankan beban masyarakat khususnya di sekitar kegiatan TMMD ini," ujar Kapten Chb Edi Susanto, Jum'at (21/10/2022).

Sementara itu, Petinggi Ujungwatu Sungatono menyampaikan, terima kasihnya kepada Satgas TMMD khususnya kepada Dansatgas TMMD Kodim Jepara karena selama pelaksanaan TMMD di Desanya, sudah banyak waraganya diberikan bansos," kata Petinggi Ujungwatu.

Dikatakan oleh Petinggi Ujungwatu, pihaknya kini berupaya terus untuk membantu menyelesaikan program TMMD di Desanya. Dengan sisa waktu tinggal 20 hari ke depan, Petinggi berharap pekerjaan fisik cor rabat beton jalan bisa selesai sesuai jadwal. Pasalnya, jalan yang dibangun ini diharapkan bisa menopang pertumbuhan perekonomian di masyarakat.

Redaktur : JIS widodo

Kontributor : JIS Agung